

Saint-Jouan. Éric Lequertier apporte sa griffe chez Heidsieck



Depuis sa Victoire du paysage, l'entreprise a augmenté son chiffre d'affaires de 40%. | Gérard Cazade

La maison de champagne Charles Heidsieck a fait confiance à l'architecte paysagiste malouin Éric Lequertier pour la conception d'un nouveau parc célébrant son 150e anniversaire.

Sur près de 22 000 m², le double lauréat des Victoires du paysage de Saint-Jouan des Guérets (48 salariés, 5 millions d'euros de chiffre d'affaires), a conçu un parc en hommage au fondateur, inauguré à Reims le 9 novembre dernier, au-dessus des immenses crayères gallo-romaines.

Principe de la "nature vibratoire"

Le paysagiste l'a conçu selon son principe de la « nature vibratoire ». Cela consiste à travailler avec les énergies du site pour implanter les différents lieux de passage et de ressourcement.

C'est l'art de penser l'environnement afin qu'il devienne source d'équilibre et d'harmonie avec ce qui nous entoure : la terre, le ciel, la nature et surtout les lieux où nous passons beaucoup de temps.